

## Ein Platz auf dem Treppchen

*„Bergheim 41“ ausgezeichnet*

RNZ. Unter 26 Hotels, die sich aus verschiedenen Ländern in ganz Europa beworben haben, ist auch ein Heidelberger Haus besonders positiv herausgestochen: Das „Bergheim 41“. Im Rahmen des Hotelforums 2013 im Hotel Bayerischen Hof in München sicherte sich das Haus jetzt einen Platz auf dem Treppchen: Es wurde als Hotel-Immobilie des Jahres mit dem zweiten Platz ausgezeichnet.

Mit der Auszeichnung sollen Hotels gewürdigt werden, die sich durch ein gelungenes Gesamtkonzept aus Architektur, Gestaltung und Innovation von anderen abheben. Ein besonderes Interesse wurde dabei auf den Aspekt der Nachhaltigkeit und Ökologie gelegt. Keine Rolle spielt, ob es sich um ein Luxus- oder Budgethotel handelt und ob es durch eine Kette oder privat geführt wird. Der erste Platz ging an das Radisson Blu Hotel in der französischen Stadt Nantes.

Besonders erfreut über die Auszeichnung ist nicht nur Geschäftsführer Maik Neuhaus, auch Hans-Jörg Kraus als Bauherr und der Architekt Jan Volkmann freuen sich. „Wir sind sehr stolz“, sind sich alle drei einig.